



Wir sind endlich da: Mitten in Oberhaching.



Tag der Offenen Tür: Samstag, 6. Mai, 10 Uhr

**Wir sind zwar schon
seit fast 50 Jahren
da, ...**

...aber erst Anfang 2006 vom Ortsrand in die Mitte Oberhachings umgezogen. Ab sofort finden Sie uns in der **Kybergstraße 24.**

Wir wollen Ihnen am 6. Mai von 10 bis 16 Uhr zeigen, wie etwa 80 ehrenamtliche Mitglieder für Oberhaching arbeiten, was Ihnen Bereitschaft und Jugendrotkreuz bieten und welche Möglichkeiten zur Mitarbeit es beim Roten Kreuz gibt. Interessenten können die Gelegenheit nutzen, all unsere Arbeitsfelder kennenzulernen.

Unser Programm:

- 10.00: Hausführung
- 11.00: Rettungswagen-Vorführung
- 12.00: Rettungshundestaffel
- 13.00: Kinder-Zauberstunde
- 14.00: Erste-Hilfe-Vorführung
- 15.00: Rettungswagen-Vorführung

Den ganzen Tag über versorgt Sie unser Team mit Essen und Getränken. Für Kinder gibt es einen Malwettbewerb, Torwandschießen und Spiele. Haus, Fahrzeuge, ein Rettungswagen und ein BRK-Motorrad können Sie ganztägig besichtigen. Der Rettungshubschrauber schaut außerdem auf einen Sprung vorbei.

Wir freuen uns auf Sie!